
Assemblea	generale	09.06.2023	
Hotel	Croce	Bianca,	Poschiavo	
	
	
Presenti:		 12	persone	
Scusati:		 Romeo	Lardi,	Graziella	Marchesi,	Alessio	e	Selina	Marchesi,	

Maura	Godenzi,	Romano	Isepponi,	Irene	Vassella	
	
	
Ordine	del	giorno:	
	
1.		 Saluto	e	apertura	
2.		 Nomina	scrutinatore	
3.		 Protocollo	dell’assemblea	generale	2022	
4.	 Rapporto	del	presidente	
5.	 Rapporti	dei	capisettore	
6.	 Rapporto	cassiera:	stato	finanziario	1.5.2022	–	30.4.2023	
7.	 Rapporto	dei	revisori	
8.		 Nomine	e	dimissioni	
9.	 Fedeltà	soci	25	e	40	anni	
10.	 Situazione	SPP100	
11.		 Varia	
	
	
	
1. Saluto	e	apertura	
	
Michela	Compagnoni-Rada	apre	l’assemblea	alle	ore	20:00	e	dà	il	benvenuto	
ai	presenti.	
	

2. Nomina	scrutinatori	
	
Giorgio	Murbach	viene	nominato	quale	scrutinatore.	
	

3. Protocollo	dell’assemblea	generale	2022	
	
Il	protocollo	della	scorsa	assemblea	generale	viene	accettato	all’unanimità.	
	
4. Rapporto	del	presidente	
	
Michela	presenta	il	rapporto	del	presidente	per	la	stagione	2022-2023.	Vedi	
allegato.	
	
	
	
	



5.	Rapporti	dei	capisettori	
	
-	Montagna:	
	
Gianluca	Cortesi	nuovo	responsabile	del	settore	montagna	presenta	gli	eventi	
che	si	sono	svolti	durante	l’anno.	A	causa	delle	condizioni	nevose	scarse	
alcune	gite	sono	state	purtroppo	annullate.	Rapporto	completo	vedi	allegato.	
	
-	Sci	di	fondo:	
	
Ruth	Pola	si	considera	soddisfatta	del	numero	di	ragazzi	che	hanno	
partecipato	al	corso	G+S	sia	per	la	partecipazione	alla	gara	di	fine	stagione.	
L’acquisto	delle	nuove	tute	SPP	per	i	ragazzi	sono	state	apprezzate	da	tutti.	
Inoltre	si	è	svolta	l’inaugurazione	del	nuovo	gatto	delle	nevi.	Per	quanto	
riguarda	i	monitori	3	ragazze	hanno	svolto	il	corso	G+S.	Rapporto	completo	
vedi	allegato.	
	
-	Sci	alpino:	
	
Moreno	Isepponi	si	considera	tutto	sommato	soddisfatto	della	stagione	
appena	conclusa.	Inizialmente	ci	sono	stati	alcuni	problemi	organizzativi	con	
i	responsabili	della	pista	Diavolezza,	che	si	sono	poi	risolti	durante	la	
stagione.	La	partecipazione	agli	allenamenti	e	alle	gare	è	stata	comunque	
ottima.	Rapporto	completo	vedi	allegato.	
	
6.	Rapporto	cassiera:	stato	finanziario	
	
La	nuova	eletta	cassiera	Tiziana	Lanfranchi	presenta	lo	stato	finanziario	della	
Sportiva	Palü	Poschiavo	e	risponde	alle	domande	dei	presenti.	La	contabilità	
chiude	con	una	perdita	già	preventivata.	Questa	perdita	deriva	
dall’organizzazione	degli	eventi	SPP100.	Lo	stato	finanziario	attuale	della	
società	è	positivo.	
	
7.	Rapporto	dei	revisori	
	
Vedi	allegato.	
	
8.	Nomine	e	dimissioni	
	
Andrea	Beti,	Francesco	Lanfranchi	e	Veronica	Grazia	hanno	presentato	le	
proprie	dimissioni.	Michela	Compagnoni	li	ringrazia	per	il	lavoro	svolto	in	
favore	della	società.	
Quali	sostituti	vengono	proposti:	
	
-	Gianluca	Cortesi,	responsabile	montagna	in	sostituzione	di	Andrea	Beti.	
-	Tiziana	Lanfranchi,	cassiera	in	sostituzione	di	Veronica	Grazia	
-	Daniele	Branchi,	membro	del	comitato	in	sostituzione	di	
		Francesco	Lanfranchi	
	
I	presenti	accettano	all’unanimità	i	nuovi	membri	del	comitato.	



	
9.	Fedeltà	dei	soci	25	e	40	anni	
	
Festeggiano	25	anni	di	fedeltà	3	soci:	
-	Daniele	Badilatti	
-	Nadia	Marchesi-Heis	
-	Ezio	Rossi	
	
10.	Situazione	SPP	100	
	
Michela	Compagnoni	si	ritiene	molto	soddisfatta	dell’evento	SPP100	che	si	
concluderà	ad	ottobre	con	la	serata	Hervé	Barmasse.	Purtroppo	Nicolao	
Lanfranchi	non	ha	potuto	essere	presente	all’assemblea.	
	
11.	Varie	
	
Alcuni	presenti	trovano	che	sarebbe	comunque	sensato	preparare	un	
riassunto	annuale	della	SPP,	in	sostituzione	del	tradizionale	libretto.	Il	
comitato	ne	discuterà	internamente.	
	
In	previsione	dei	lavori	che	si	svolgeranno	a	La	Rösa	per	allargare	alcuni	
tratti	della	strada,	Giorgio	Murbach	si	mette	a	disposizione	per	seguire	i	
lavori.	
	
	
	
	
	
L’assemblea	chiude	alle	ore	21.30	

	
	

	
	
L’attuario	Nicola	Costa	

	 	

	


